

Jugitag 2009 in Inwil

Am So, 17. Mai fand der kantonale Jugitag der Sport Union Luzern in Inwil statt. Der TV Santenberg trat mit 4 Gruppen an und kämpfte in den Disziplinen Pendelstafette, Dreieckball, Korbeinwurf, Hindernislauf, Ballzielwurf und Cross-lauf um Punkte.

Die Jungs von der Poly 1 & 2 konnten sich in der Kategorie Knaben C auf dem guten 6. Rang platzieren. Die restlichen 3 Mannschaften des TV Santenberg konnten nicht vorne mitmischen und klassierten sich im hinteren Mittelfeld.

So stand bei strahlendem Sonnenschein der Spass im Vordergrund und man vergnügte sich beim Ballspiel oder bei einer Wasserschlacht. Zusätzlich wurde der Glacéstand regelrecht belagert.

Am Abend wurde dann mit vielen müden Augen wieder die Heimreise angetreten. Gratulation an alle Kinder für die guten Leistungen und ein Dankeschön an die Leiter für ihren unermüdlichen Einsatz.

Die Ranglisten können [hier](#) heruntergeladen werden.

[Zurück zur News-Übersicht](#)